

Bridge au collège le Ferronay



Vingt-six joueurs, dont six de moins de 16 ans, participaient à cette première rencontre du Cherbourg Bridge Loisir.

RENCONTRE

Samedi 16 janvier, le club Cherbourg Bridge Loisir organisait sa première rencontre amicale au collège Le Ferronay. Cet événement a réuni 26 participants dont six joueurs âgés de moins de 16 ans, cinq cadets et juniors de moins de 26 ans ainsi que 10 adultes et 5 retraités pour deux heures de réflexion intense mais détendue. *“Avec une moyenne d’âge flirtant avec les 35 ans, qui peut encore prétendre que le bridge est un jeu pour les seniors ? Une des plus*

grandes valeurs du bridge est la mixité : le pari est réussi”, se félicitait le président Pierre Dufrêne. Malgré la présence de trois jeunes bridgeurs de haut niveau, pour de nombreux participants il s’agissait également de leur première expérience. *“L’anxiété des débutants a vite cédé la place à l’entraide et à la convivialité”*, détaillait Pierre Dufêne.

Pratique. Tél. 02 33 53 89 39 ou 07 63 40 94 44 ou <http://www.cherbourg-bridge-loisir.sitew.fr>